

Voulez-vous vous défaire d'un client ennuyeux? Envoyez-lui la note de vos honoraires.

Le client qui paie son médecin n'est qu'exigeant, celui qui ne le paie pas est un despote.

Le médecin qui attend ses honoraires de la reconnaissance spontanée de ses clients, ressemble à ce voyageur qui attendait que la rivière eût fini de couler pour passer sur l'autre rive.

L'exagération dans le prix des honoraires tourne toujours à la confusion de l'art et de ceux qui l'exercent. Un homme riche, auquel un chirurgien venait de faire une opération grave, reçut de lui la demande d'une somme énorme.—Il fallait m'avertir, lui répondit-il, que vous exercez votre métier en demandant la bourse ou la vie.

Quand on songe à la stupide crédulité des hommes en fait de médecine, ce n'est pas de ce qu'il y ait des médecins charlatans qu'il faut s'étonner, mais bien de ce qu'il y ait encore un si grand nombre de médecins honnêtes gens.

Une dame du grand monde, connue par ses légèretés, demandait à son docteur combien de médecins il fallait pour faire un savant.—Juste autant qu'il faut d'amants pour lasser une coquette, lui répondit-il.—*Le Scalpel.*

MARIAGE.

A Arthabaska, le 13 ult., D. B. G. Désaulniers, Ecr, M. D., de Nicolet, conduisait à l'autel Dame veuve C. G. Béchar, fille de M. Ant. Gagnon, agent des terres de la couronne.

La bénédiction nuptiale a été donnée dans l'église paroissiale, par le Rév. M. Héroux, curé.

NAISSANCES.

En cette ville, le 7 juillet dernier, la Dame du Dr J. A. Laramée, un fils.

En cette ville, le 26 juillet dernier, la Dame du Dr A. Dagenais, une fille,

DECES.

En cette ville, le 11 juillet dernier à l'âge d'un an et huit mois, Charles-Paul, enfant du Dr. J. A. Laramée.

Au St-Esprit, le 17 juillet dernier, âgé de deux mois et trois jours, Marie-Anna-Blanche-Parmélice-Hermel, enfant du Docteur J. J. E. Brouillet.

Au St-Esprit, le 20 juillet dernier âgé de deux mois et six jours, Marie-Joseph-Rodolphe-Wilfrid-Armand, enfant du Docteur J. J. E. Brouillet.